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Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Siegfried Balleis 
Rathaus 
 
91052 Erlangen 
 
 
 
Schriftliche Anfrage für den STR am 28.07.2011 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zu dem Ampelbericht Budget hat die SPD-Fraktion folgende Fragen: 
 
 
20 Kämmerei 
 
Haben die Verzögerungen im Arbeitsprogramm Rückwirkungen auf die 
Arbeiten an dem Projekt Doppik? Wenn ja, welche? 
 
 
32 Straßenverkehrs- und Ordnungsamt 
 
Liegen die Mindereinnahmen nur an einer verspäteten Zahlung durch den 
ZVKVÜ oder sind die Einnahmen dort niedriger als erwartet? Wenn ja, 
warum? 
 
 
40 Schulverwaltungsamt 
 
Ist es möglich, die Nachzahlung Schülerbeförderung von der Regierung 
von Mittelfranken noch im Jahr 2011 abzuwickeln, um eine Zwischen-
finanzierung durch die Stadt zu vermeiden? 
 
 
24 GME 
 
Welche Maßnahmen sind betroffen, wenn der Fehlbetrag von 500.000 Euro 
nicht nachbewilligt wird? 
 
Welche Alternativen innerhalb des Budgets sind denkbar? 
 



 

19.07.2011

2 von 2 

09131 862225

Saskia Coerlin 

SPD Stadtratsfraktion  - Rathausplatz 1  -  91052 Erlangen   

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Florian Janik 
Fraktionsvorsitzender 
 

  

   
 
 
 
 
f.d.R. Saskia Coerlin 
Geschäftsführerin der SPD-Fraktion 


